

Fecha	Sección	Página
09.12.2009	Ciudad	6

Sugieren que la IP compre medidores

lván Saca

Renovar la red de abastecimiento de agua potable en la Ciudad de México cuesta 50 mil millones de pesos, pero ni el Gobierno local ni el federal tienen ese presupuesto, por lo que la opción es invocar la participación de la inversión privada, demandó el director de la Comisión Nacional del Agua, Tosé Luis Luege.

"Para pagar lo justo por el agua, necesitamos saber en cada domicilio cuánto consumimos, pero resulta que la mayor parte de los medidores dejaron de funcionar, entonces tenemos que modernizarlos y la inversión privada puede renovarlos, sin que eso signifique privatizar el servicio", apuntó Luege.

Las tarifas tienen que ser elevadas y los legisladores locales deben aprobar un incremento, "sin temor a los costos políticos, pero cobrar lo justo requiere medidores", subrayó el titular de la Conagua.

En el Museo de la Caricatura, en Donceles 95, a un lado del Templo Mayor, en el Centro Histórico, Luege inauguró ayer una colección de imágenes dibujadas por 20 caricaturistas con el título "El agua es como de tu familia, protégela".

El funcionario agradeció a la Sociedad Mexicana de Caricaturistas la exposición por ser un llamado de atención ante la escasez que se vislumbra en 2010 en la metrópoli, debido a la falta de lluvias y almacenamiento en las siete presas abastecedoras del Sistema Cutzamala.

El caricaturista Castroux obsequió al funcionario federal una estampa en la que el propio Luege aparece tripulando un helicóptero, mientras observa cómo en una alberca se derrocha el agua y, en contraste, un grupo de mujeres acarrea cubetas con el líquido.



Página 1 de 1 \$ 10410.12 Tam: 105 cm2 AHERNANDEZ